

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Nelly Frei

erleben durften, für die Spenden an die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha sowie für die vielen lieben Worte, Umarmungen und Blumen. Es hat uns tief berührt.

Unser herzliches Dankeschön richten wir an Herrn Pfarrer Jürgen Terdenge für das tröstende Trauergespräch und die einfühlsamen Worte während des Trauergottesdienstes, an die Organistin Frau Elena Meister sowie an die Sigristin Frau Käthi Peter für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes.

Von ganzem Herzen bedanken wir uns auch bei Hausarzt Dr. med. Nüesch und Dr. med. Ziegler für die ärztliche Betreuung und bei den Mitarbeitenden der Spitex-Organisationen Vivere, Dovida und Orbetan für die liebevolle Betreuung und Pflege, die Nelly am Ende ihres Lebens zu Hause erfahren durfte.

Danke an all diejenigen, die mit Nelly schöne Freundschaften pflegten und sie in ihrem Leben begleitet haben.

In Liebe und Dankbarkeit

Isabelle und Stefan Zecchini mit Giulia, Jolene und Micha